

Más de 1200 jugadores animan torneo "Inter facultades" UdeC

Tradicional certamen de fútbol en la casa de estudios hace vibrar a alumnos y funcionarios fuera de las aulas.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconcepcion.cl

Después de un breve receso, la pelotita volvió a rodar esta semana en la cancha sintética del campus de la Universidad de Concepción, con intensos partidos tanto de Primera como Segunda División.

Por la serie de Honor, Departamento de Educación Física (DEF) e Ingeniería Civil Industrial se midieron con distintas realidades, pues DEF se afianzó en el liderato tras el triunfo 2-0, y su rival cierra el grupo con apenas una unidad. Mientras que en Segunda División, los estudiosos de Agronomía derrotaron 3-1 a Periodismo FC, y prepararon al tope de su serie en la tabla.

Duelos que trajeron de regreso la acción en uno de los torneos más tradicionales de la zona a nivel universitario, y que más allá del presente de cada uno, permite a cientos de alumnos salir de las aulas para vestir de corto y desplegar su talento con la redonda, a los que también se suman ex alumnos y hasta los propios funcionarios agrupados en equipos de los sindicatos.

Y para qué decir de los verdaderos clásicos en las distintas facultades: Edu-

cación vs Def (educación física); Sindicato 1 vs Sindicato 3; o Deportivo Derecho vs Interflex (misma facultad), por nombrar algunos de los que sacan más ronchas, de entre los 16 equipos de Primera y 16 de Segunda.

TÍTULO Y ASCENSO

Y es que no se trata de un simple torneo de equipos y de jugadores que se juntan solo a chutar, sino que tiene toda una estructura detrás, con equipos que funcionan de forma muy bien organizada, hasta con sus propios auspiciadores en algunos casos.

Dividido en dos categorías, la Primera División y Segunda División, todos van en busca del cetro de su respectiva categoría. El máximo cetro en el caso de la división de Honor, tanto en el torneo de Apertura como de Clausura, y por el título y ascenso de Segunda. Y también todos en la Copa UdeC, una especie de Copa Chile del Inter facultades.

Mientras que en la parte baja también se pelean descensos, e incluso la chance de salir de la órbita futbolera de la UdeC para el último y penúltimo de Segunda División, o para aquellos que pueden presentar algún tipo de "insolvencia".

DE REGRESO

Esto último es lo que vivió hace unos años el ahora renacido cuadro de Periodismo, que después de casi dos décadas ausente como representativo de su escuela (competían por la Facultad de Ciencias Sociales), hoy da la pelea por regresar a la máxima categoría.

Así lo cuenta Felipe Pizarro, quien junto a un compañero, Francisco Salazar, rearmaron el equi-



TODOS LOS DÍAS, DE LUNES A DOMINGO, SE DISPUTAN PARTIDOS EN LA CANCHA SINTÉTICA DEL CAMPUS CENTRAL DE LA U. DE CONCEPCIÓN.



ACTUAL EQUIPO DE PERIODISMO, QUE BUSCA SUBIR A PRIMERA.

“
 Logramos que la escuela (Periodismo) volviera a estar en el Inter facultades luego de 20 años”.

Felipe Pizarro.

po y tras varios intentos regresaron a la Segunda.

“Veíamos que jugadores de la Escuela no tenían muchas oportunidades en el equipo de la Facul-

tad el 2018, y ese año vimos que había un grupo importante de jugadores para armar un equipo. Así lo hicimos y después de varios intentos en la ligu-

LAS CIFRAS

Gabriel Saavedra, vicepresidente de la Rama de Fútbol de la UdeC (casa de estudios), comentó que el torneo "Inter facultades" vive este año su edición 72, siendo un clásico del fútbol universitario, uno de los más grandes en el país, donde más de mil 400 las personas se mueven en torno a los campeonatos, entre jugadores, funcionarios, cuerpos técnicos y arbitrales. "En promedio cada equipo tiene 40 jugadores, y tenemos inscritos 1.172 jugadores, hay cerca de 100 trabajadores que tienen sus equipos o que integran algún equipo. También los árbitros, que casi en la totalidad son estudiantes", expresa el directivo.

lla de ingreso, logramos regresar al torneo el año pasado. Ganamos la liguilla y volvimos al Inter facultades, algo histórico para la escuela, porque el año 2004 la selección de

Periodismo fue desafiliada y desde ahí que no estaba presente. Hoy estamos en cuartos de final de Segunda División, y muy ilusionados con seguir avanzando", dijo Pizarro. 